

5 RAISONS DE VISER 0,05 OU MOINS AU VOLANT



1

Chaque vie compte

Presque chaque jour, au Québec, il y a un décès ou un blessé grave lié à la conduite avec les capacités affaiblies par l'alcool. Les impacts sur l'entourage sont importants.

**85 décès et
220 blessés
graves
par an** (réf. : 1).

2 Boire et conduire ne vont pas ensemble

L'alcool nuit à la conduite : on a moins d'attention, plus de témérité et on réagit moins vite. Entre 0,05 et 0,08 le risque de collision mortelle est de 4 à 6 fois supérieur (réf. : 2, 3).

4

Le Québec est en retard

Toutes les autres provinces canadiennes imposent des sanctions à 0,05. Cela a réduit les décès et les blessures (réf. : 5, 6).

3

On sous-estime notre taux d'alcool

On évalue mal notre taux d'alcool et nos capacités à conduire sous son influence (réf. : 4). En visant un max de 0,05, le risque de tuer, blesser ou franchir la limite criminelle de 0,08 diminue.

5

Personne n'est à l'abri

Dans 87% des cas, les gens en sont à leur première infraction en matière d'alcool au volant.

Qu'attend le gouvernement pour agir ?



Juillet 2023